

Interkulturelles Spielangebot Das Rotzfreche Spielmobil zu Gast im JUZE Erzhausen

Wann?

Am 27.09.2016 von 14:00-18:00 Uhr

Wo?

Am Jugendzentrum in der Hauptstrasse 12

In Zusammenarbeit mit der Sozialbetreuung der Flüchtlinge der Gemeinde Erzhausen und des Fachbereiches Zuwanderung und Flüchtlinge des Landkreises Darmstadt-Dieburg konnte im Rahmen eines Interkulturellen Spielangebotes das rotzfreche Spielmobil am Dienstag, den 27.09.2016 von 14:00 -18:00 Uhr nach Erzhausen eingeladen werden.

Mit tollen Spielgeräten und einem bunten Programm besucht uns das Spielmobil im JUZE in der Hauptstraße 12.

Wir laden alle Kinder von 6 bis 12 Jahren ein uns zu besuchen und zusammen einen tollen Nachmittag mit dem Spielmobil zu haben!

Das Angebot ist natürlich kostenfrei!

Das Spielmobil ist ein Angebot des Vereins: „Das Rotzfreche SPIELMOBIL der SJD – Die Falken Darmstadt e.V.“

Die Aktion wird gefördert von der Sozialstiftung des Landkreises Darmstadt-Dieburg

WANN: DIENSTAG 14:00 – 18:00 UHR

WO: JUGENDZENTRUM ERZHAUSEN, HAUPTSTR. 12

Dies ist ein offenes Angebot der Kinder- und Jugendförderung. Wir gehen davon aus, dass alle Kinder, die uns selbständig besuchen auch allein nach Hause gehen dürfen. Falls dies nicht der Fall ist, geben sie ihrem Kind an diesem Tag bitte ein entsprechendes Schreiben mit.